



フェニックス PHOENIX



呉市立宮原中学校
〒737-0015 呉市船見町1-1
Tel.0823-21-1468 fax0823-24-9814
E-mail miyc@kure-city.jp
http://www.kure-city.jp/~miyc/

学校教育目標「夢を志に～未来を拓く力の育成～」

「カラー版」は学校HPで!

生徒会引継ぎ式「頼むぞ! 生徒会!」

～伝統を受け継ぎ、新たな宮原中を創り出す～



旧生徒会長「宮原中学校のみんなを頼むぞ!」
新生徒会長「頑張ります!」

令和4年1月7日(金)、3学期の始業式の後に、生徒会引継ぎ式を行いました。年末は下火だった新型コロナウイルスですが、年明けから急拡大し、安心・安全面から全校生徒で一斉に集まることを止め、放送室からの実施となりました。

<新生徒会のメンバー>



旧生徒会は、「五心～自信から誇りへ～」をスローガンに、コロナ禍でもタブレットをフル活用しながら、ボランティア活動や学校生活の改善に取り組みました。オンラインやビデオレターでの生徒朝会など中学生ならではのユニークな発想で柔軟に活動してきました。式では、旧生徒会から、活動の思い出や後輩へのメッセージが送られました。新生徒会は、「先輩達の伝統を受け継ぎながら、新たな宮原中を創造したい」とこれからの決意を述べました。

- 会長 亀澤陽世くん (2年)
- 副会長 榎本こころさん (2年)
- 執行部員 上岡乙羽さん (2年)
- 河原萌菜さん (2年)
- 飯野敦仁くん (1年)

新生徒会の皆さん、コロナ禍ですが、学校や地域に貢献するチャレンジ生徒会になってほしいです!
フレー! フレー! 宮中生徒会!!

<旧生徒会からのメッセージ>

- 生徒会長 喜多健作くん (3年) コロナに負けず、よりよい学校生活が送れるようお互い頑張りましょう。
- 副会長 岡田愛咲さん (3年) 委員会で決めた生活目標の「手立て」に向けて、皆で協力してくれました。ありがとうございます。
- 執行部員
矢畑遥叶くん (3年) 学校全体で協力してよりよい学校をつくってね。
亀澤陽世くん (2年) 全校のみんなとコミュニケーションをとることができました。
榎本こころさん (2年) 1年生で初めてばかり。皆さんありがとうございました。



ボクと一緒に宮原を盛り上げよう～!

小中一貫教育の取組

小中一貫キャラ「みやはラッコ」誕生!

宮原小中子どもサミットの取組で、ぜひ小中の活動の時の目印として親しまれるキャラクターを作りたいという願いから、小中一貫キャラ「みやはラッコ」が誕生しました。子どもたちのデザインから投票で決まりました。宮原地区には、これまでご当地キャラクター「宮原ホタルん」が大活躍しています。これからは、「宮原ホタルん」と一緒に宮原を元気にしてね!



小中一貫キャラ
[みやはラッコ]



ご当地キャラ
[宮原ホタルん]

宮原中生徒を見守り続ける「フェニックス(Phoenix)」

本校の正門を入ると堂々とそびえ立つ2本の巨大ヤシの木「フェニックス」。みなさん、この大きなフェニックス、いつ頃植えられたのかご存じですか？もし、本校出身のご家族の方がいらっしゃいましたら聞いてみてください。

その歴史について説明板（木の横：令和4年1月17日設置）ができましたので、ぜひ御覧ください。懐かしい写真もあり、地域の皆様も当時本校で青春の日々を過ごした中学時代を思い出されることでしょう。

何十年も本校生徒を見守り続けたフェニックスと本校の校庭がなぜこんなにも広く立派であったのか、学校緑化の歴史の一端を知ることができます。 **We Love 宮中！**



現在の宮原中生徒とフェニックス+説明板

【説明板の一部紹介】

- 1947年(昭和22年度)宮原中学校開校(現宮原高校の校舎の一部使用)
- 1949年(昭和24年度)現在地(赤羽根の丘)に移転
- 1957年(昭和32年度)文部省の産業教育指定校として全校で緑化運動を進める。

1958年(昭和33年度)生徒とともに庭づくり

フェニックスの植樹(写真1)

「宮中はますます立派な学校になりつつある。立派な門は出来、呉市随一の特別教室は完成し、みんなの気持ちを和らげ、美観をそえる庭、見違える程になった垣、それに土手等、文部省の産業教育指定校としてふさわしい飛躍発展をとげている。」(当時の生徒のコメント～赤羽根より～)

1960年(昭和35年度)学校環境緑化コンクールで広島県知事賞を受賞(写真2)

写真1



写真2



MGT～中庭の緑化に貢献 苗を植える

令和3年12月20日(月)、MGTがありました。20名の生徒が参加し、正門近くの中庭で、雑草を防ぐグラウンドカバーの役目となる「姫イワダレ草」の苗を50株植えました。広島県学校緑化事業に申し込み採択された予算で行うことができました。本校は昔も、学校緑化で県内有数の学校だったようです。

育って大きくな～れ。



「呉小中学校特別支援合同作品展に展示」

令和4年1月14日(金)から5日間、呉市役所の1階ロビーで第45回呉市立小中学校特別支援学級合同作品展がありました。本校生徒(スマイル)も、習字の作品や自作の短歌、家庭科で作成したマスコットを展示しました。力作ぞろいです。すごいね！



【令和3年度 いじめ・体罰・セクハラ相談窓口のお知らせ】

本校では、いじめや体罰、セクハラなどの相談窓口を設けています。気軽にご相談ください。

- ・連絡先：TEL 21-1468
- ・担当者：荒本教頭、井上生徒指導主事



宇根保健主事(養護教諭)、辻本PTA会長
※プライバシー等秘密は厳守します。

- ・相談場所：本校カウンセラー室及保健室等

【編集後記】おもわず笑顔になる瞬間！

夜、地域のスポーツクラブが本校体育館を利用しています。申請書を職員室に持ってこられた時、本校卒業生の方もおられ、懐かしく当時の校舎の様子や学校生活を話してくださいませ。その頃にもフェニックスの木は見守り続けていたのでしょう。